

学び意欲 強いからだ ゆたかな心

五福小だよ

平成29年12月5日(火) NO. 14

2学期も残りわずかか…。

2学期も残すところ2週間あまりとなりました。子どもたちは、2学期のまとめをがんばっているところです。

先日の学芸会では、多くの方々にご参会いただきましてありがとうございました。それぞれの学年で、練習したことをがんばろうという意気込みを伝えることができたのではないかと思います。お家の方には、様々な面でご配慮いただきありがとうございました。

来週には、個人懇談が予定されていますので、子どもたちの様子などをお聞かせいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

始めの言葉 1年



終わりの言葉 6年



1年 「アイウエオリババ」



2年 「金のがちょう」



3年 「オズの魔法使い」



4年 「じごくのそうべい」



5年 「Lets enjoy the Music」



6年 「沖縄で…～1944-1945～」



今年度も、子どもたちは、6年生の「終わりの言葉」を借りれば、一つ一つの山を乗り越えてきています。一人では断念してしまいそうなことでも、仲間がいたり支えてくれる人がいたりすることでこれまでがんばってこれることができました。今年も残りわずかとなりましたが、きたる新しい年に向けて、学校の方でもがんばっていききたいと思います。